
 

 

Videoconferenza, 24-11-2023 ore 17:00 
 

VERBALE RIUNIONE 
 

Presenti: 
 

Società Rappresentante 1 Rappresentante 2 

Adriano Vico Adriano Vico  

Alpimedia Communication S.n.c. Daniele Martin  

B2Solutions S.r.l. Livio Spreafico (con delega)  

Be Team S.r.l. Saad Jaran  

Bit Sistemi S.r.l. Maria Giuseppa Caponio  

Blend IT S.r.l. Stefano Galluzzo Giorgio Binda 

Blue Day S.r.l. Enzo Carolo  
B-Sys S.r.l. Francesca Panzuti Bisanti  

C.S. Tecnica S.n.c. Giovanni Barbieri  Mario Barbieri 

CDA S.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Cronos S.r.l. Enrico Marioni  

Digiko S.r.l. Claudio Uccheddu   

Digitalhub S.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Eight Solutions S.r.l. Carlo Piron  

Elexys S.r.l. Emilio Catucci  

Emitel S.r.l. Giorgio Montù  

Gariboldi Alberto Group S.r.l. Franco Gariboldi   

Gruppo EDC S.r.l. Enrico Panzuti Bisanti  

Gruppo Sfera S.r.l. Mauro Riva  

HBT SA S.r.l. Ezio Bertellino  

Ibisoft S.r.l. Silvestro Crugliano Giovanni De Santi 

Ideaas S.r.l. Paola Zallocco  

Infoaziende S.r.l. Maria Giuseppa Caponio  

Informatica ZETA S.r.l. Maurizio Zuglian  

Jinni S.r.l. Roberto Negro  

Legos S.r.l. Maria Giuseppa Caponio  

Lservice s.r.l. Maria Giuseppa Caponio Gaetano Mele 

M2 Informatica S.r.l. Giorgio Montù  

Mesy S.r.l. Primo Nora  

Opiquad S.r.l. Emile Chalouhi  

S.I.A. S.r.l. Davide Bernini  

Software Solutions S.r.l. Giulio Valeri  

Sudsistemi Software S.r.l. Maria Giuseppa Caponio Francesco Massaro 

Systema S.r.l. Ezio Rotondo  

Tecnest s.r.l. Secondo Del Favero  

Uomo&Ambiente S.r.l. società benefit  Mario Burrascano   

Welfare Aurora S.r.l. Maria Giuseppa Caponio Giorgio Donvito 

Studio Del Bene Giuseppe Del Bene  

Studio legale Cocuzza & Associati Giacomo Gori  



 

Verbale Assemblea Generale 2023-11-24  pag. 2 di 7 

Consorzio Oierre Luca Lorenzon  

Consorzio Oierre Valentina Gonzo  

Consorzio Oierre Loredana Latronico  
 

Assenti: 
 

Società 

ABC Communications & Software s.r.l. 

Akeron Lab S.r.l. 

Alfa Service S.r.l. 

And Italia S.r.l. 

ATI Group S.r.l. 

Cad One S.r.l. 

Coderit S.r.l. 

Creeo Studio S.r.l. 

Crolla Sistemi S.r.l. 

Easysystem di Fabio Rossi 

GCS S.r.l. 

Gemini Consult S.r.l. 

General Computer Italia S.p.A. 

Imprimis S.r.l. 

Inno-Tek S.r.l. 

Ivan Foina 

Kaos Informatica s.r.l. 

Ki-tech S.r.l. 

Morganti Insurance Brokers S.r.l. 

NetToWork S.r.l. 

Ocalab by PROMOinVIDEO s.r.l. 

Sinergica S.r.l. 

Smartronic S.r.l. 

So.Ge.A di Pontarollo Marco & s.a.s. 

Solunet S.r.l. 

Takeoff s.r.l. 

Yotta Core s.r.l. 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

 
1. Benvenuti, programma e saluti del Presidente 

2. Avvicendamento di Luca Lorenzon con Valentina Gonzo 
3. Approvazione budget di previsione relativo all’esercizio 2024 e deliberazioni inerenti e 

conseguenti  
4. Comunicazioni istituzionali 
5. Varie ed eventuali 
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1. Benvenuto, programma e saluti del Presidente 

 
L. Lorenzon introduce l’Assemblea di approvazione del Budget 2024 che si svolge in via telematica 
e che sarà seguita, a dicembre, dalla consueta Assemblea di networking in presenza. 
Il programma di questo incontro è breve e lascia la parola al neoeletto Presidente Enzo Carolo per i 
saluti e le comunicazioni istituzionali.  
Si riserva di esprimere, a seguire, un commento sulla fine della sua esperienza nel Consorzio per poi 
lasciare la parola al dott. G. Del Bene per l’illustrazione del Budget e concludere con alcune 
comunicazioni. 
 
E. Carolo ringrazia innanzitutto i Consorziati presenti all’Assemblea e coglie l’occasione per 
ringraziare L. Lorenzon, riconoscendogli il merito di aver contribuito alla crescita del Consorzio.  
Lascia di nuovo la parola a L. Lorenzon per i saluti. 
 
 

2. Avvicendamento di Luca Lorenzon con Valentina Gonzo 
 
L. Lorenzon vuole ringraziare tutti i Consorziati per questi nove anni trascorsi nel Consorzio, nei quali 
è cresciuto insieme al Consorzio essendo arrivato alla nascita di Oierre. 
Ringrazia principalmente i cinque fondatori, senza i quali non sarebbe stato possibile tutto quello 
che è avvenuto e senza i quali oggi non sarebbe quello che è. Un sentito ringraziamento a Giorgio 
Montù, Enrico Panzuti, Giorgio Binda, Davide Viatore e Stefano Galluzzo. 
Ringrazia, in particolare, E. Panzuti per averlo portato materialmente nel Consorzio e a G. Montù 
che lo ha accompagnato da vicino per tanti anni e ringrazia tutti i Consorziati per essere, senza 
esserne forse consapevoli, ciascuno un pezzo importante del Consorzio. 
Il Consorzio, a torto o a ragione, è sentito come une bene proprio e così resterà nel tempo, 
indipendentemente da dove lo porteranno le scelte professionali.  
Il suo posto verrà preso da Valentina Gonzo, che ha già dimostrato di essere una persona capace ma 
invita i Consorziati a sostenerla e aiutarla in questa prima fase di avviamento. 
Il 14 dicembre raggiungerà i Consorziati alla cena dell’Assemblea per un ultimo saluto. 
Un ultimo ringraziamento al dott. Giuseppe Del Bene e alla Sig.ra Luisa Del Bene per essere stati 
molto di supporto in questi anni. 
 
E. Panzuti saluta e ringrazia a sua volta L. Lorenzon porgendogli i suoi migliori auguri per il futuro. 
 
G. Montù vuole esprimere una riflessione: al di là del rapporto professionale, buona parte della 
fortuna e di quello che il Consorzio è oggi lo si deve a L. Lorenzon ma, volendo porre l’attenzione 
sull’aspetto umano, può dire che sia una delle persone migliori che abbia conosciuto e questo lo 
porterà dentro sempre. 
 
Anche G. Binda interviene per porgere un saluto a L. Lorenzon ricordando il percorso fatto insieme. 
Chi lo ha conosciuto in questi anni ha certamente avuto modo di apprezzarne tutta la grandissima 
professionalità, comprensione e pazienza. Ricordando le prime difficoltà e le prime indecisioni 
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iniziali all’arrivo nel Consorzio e apprezzando la crescita professionale, gli augura meritatamente 
buona vita. 
 
L. Lorenzon ringraziando ancora a tutti per l’affetto e la stima ricevuta e dando appuntamento alla 
cena del 14 dicembre, lascia la parola a Valentina Gonzo. 
 
V. Gonzo si presenta precisando che la sua esperienza è iniziata ai primi di novembre ma ha già 
avuto modo di apprendere le dinamiche del Consorzio affiancando L. Lorenzon nelle diverse attività.  
Ha già avuto modo di conoscere qualche Consorziato ma, in occasione della prossima Assemblea 
del 14 dicembre, avrà l’opportunità di conoscere gli altri Soci. 
Lascia la parola al dott. G. Del Bene. 
 

 
3. Approvazione budget di previsione relativo all’esercizio 2024 e deliberazioni inerenti e 

conseguenti  
 
Il dott. G. Del Bene ringrazia a sua volta L. Lorenzon per le parole di ringraziamento espresse nei loro 
confronti. Coglie l’occasione per esprimere con piacere una piccola premessa: ha avuto la fortuna 
di raggiungere il Consorzio qualche anno fa e di intraprendere un percorso professionale insieme a 
L. Lorenzon che, negli anni, ha dimostrato di essere cresciuto molto. 
Contestualmente si è sentito sempre più inserito e accolto da un gruppo di persone che, nonostante 
il Consorzio crescesse a ritmi molto importanti, conservava quel calore e quell’amicizia in ogni 
occasione d’incontro, riconoscendone il merito a chi lo ha condotto, E. Panzuti all’inizio, poi a G. 
Montù e successivamente a E. Carolo, essendo il clima sempre più che positivo. 
 
Ora, nella sua veste professionale, condivide con questa Assemblea le risultanze del budget e, 
quindi, della previsione dell’anno 2024 che è stato fatto elaborando una sorta di bilancio di pre-
chiusura. Si è osservata una continuità sia nell’avvicendamento tra L. Lorenzon e V. Gonzo sia nella 
condivisione di obiettivi tra la precedente e la nuova Presidenza. 
 
Il dott. G. Del Bene presenta la previsione dei ricavi al 31/12/2023 illustrando uno schema storico 
dei ricavi per evidenziare la dinamica di crescita del Consorzio dal 2021 al 2022 e condividere 
l’incremento di fatturato degli ultimi anni. 
La previsione del fatturato dell’anno 2024 vede l’incremento legato all’aumento del numero dei 
consorziati e la riduzione delle componenti legate ai riaddebiti.  
La voce di ricavo più significativa è rappresentata dal contributo annuale di gestione, seguita dal 
contributo iniziale di ammissione, che attestano una previsione di crescita nel prossimo anno, 
dettata dall’attività commerciale che si sta promuovendo in settori e aree geografiche da coprire. 
 
Nel bilancio di previsione al 31/12/2023 il conto economico mette in evidenza la diminuzione del 
totale dei ricavi, dal fatturato lordo all’utile ante imposte.  
Da un confronto del consuntivo 2022 e del pre-consuntivo 2023 si evidenza una sostanziale parità 
tra il valore dei costi per servizi e il valore dei ricavi addebitati, con un margine pari a zero. 
Il costo del personale si attesta in linea con l’anno precedente.  
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Si evidenzia un incremento nel 2023 degli investimenti in pubblicità, marketing e spese correlate 
dovuto ad una più incisiva capacità di espansione del Consorzio.  
I costi amministrativi sono dovuti sostanzialmente ad una spesa incidente di software che nel 
prossimo anno ritornerà ad assestarsi come nel 2022. 
La voce “proventi straordinari” richiama un rinvio di ricavo dell’anno precedente, ragionato per 
favorire un riequilibrio dei conti e applicato per due anni consecutivi, correttivo che dal 2024 non 
dovrebbe essere più necessario in assenza di un avanzo da gestire. 
La previsione di bilancio al 31/12/2023 prevede al momento un utile che verrà abbattuto da 
eventuali costi imprevisti ma che si attesteranno in una componente di normalità come l’anno 2022. 
 
Nel fatturato previsto per il budget del 2024, come anticipato, non sono state considerate le voci di 
ricavo con margine zero. È stata effettuata una stima prudenziale sulla gestione degli eventi e sulla 
crescita del numero dei consorziati, tuttavia le componenti di fatturato derivanti dai contributi 
annuali di gestione e di ammissione previste restano significative. 
Nei ricavi non sono previsti né contributi straordinari di gestione, in assenza di avanzo 2023, né 
componenti non attinenti alla gestione del consorzio (altri ricavi). 
 
 

BUDGET 2024 - FATTURATO 
 
 

 
  
 
Per il 2024 nel conto economico sono state inserite le componenti di costo più importanti:  
 

- riduzione del costo del personale rispetto al 2023; 
- incremento dei costi commerciali e di pubblicità per far sì che il Consorzio abbia un 

sostegno nella sua attività di sviluppo; 
- allineamento al 2022 della componente di costo dei servizi amministrativi depurata la 

componente straordinaria del software; 
- stanziamento di una componente di spese bancarie; 
- stanziamento spesa straordinaria dovuta a costi non previsti. 

CONTO ECONOMICO
2022

consuntivo

2023

pre 

consuntivo

2024

budget

Ricavi da vendite 1.316           369             -             

Addebiti servizi e prestazioni 6.009           9.643           -             

Contributi su eventi 14.868         14.981         5.000         

Contributo annuale gestione 49.200         74.000         79.800       

Contributo iniziale di ammissione 5.000           10.000         15.000       

Cooperative Advertising Found 6.971           6.488           6.000         

Contributi Promozionali (ex Royalties) 14.188         19.606         15.000       

Altri ricavi 42.461         14.808         -             

TOTALE RICAVI 140.014 149.895 120.800
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BUDGET 2024 - CONTO ECONOMICO 
 
 

 
 
 
Per l’anno 2024 non dovrebbe risultare una eccedenza di avanzo. 
 
Il conto economico del 2024 si chiuderà con un sostanziale pareggio di bilancio così come da scopo 
statutario che il Consorzio si prefigge non dovendo fare utili. 
Il dott. G. Del Bene chiude la propria relazione. 
 
E. Carolo, ringraziando il dott. G. Del Bene per il suo intervento e alla luce di quanto esposto, invita 
i Consorziati ad esprimere osservazioni o a porre richieste di chiarimento su quanto illustrato.  
Non essendo pervenuti commenti, si procede con la votazione circa l’approvazione del Budget 2024 
esprimendo voto contrario o l’astensione dal voto. 
 
Votazione: 
 

- Voti contrari: 0 
- Astenuti: 0 

 
L’Assemblea approva all’unanimità.  
 

CONTO ECONOMICO
2022

consuntivo

2023

pre 

consuntivo

2024

budget

TOTALE RICAVI 140.014 149.895 120.800

Servizi correlati a ricavi gestione 46.269         10.553         0

Acquisti di merci da rifatturare 1.839           189             0

Primo margine contribuz 91.907 139.153 120.800

Personale 60.035         68.325         42.000

Consulenze diverse 660             15.857         15.000

Costi trasferimenti e rimborsi 10.120         10.679         10.700

Costi commerciali e pubblicità 22.900         32.111         37.000

Altri costi amm.vi 9.919           17.498         9.023

Ammortamenti e svalutazioni 1.152           540             500

Subtot costi indiretti e amm.vi 104.785 145.010 114.223

Secondo margine (12.879) (5.858) 6.577

Proventi finanziari -              -              0

Oneri finanziari (350) (451) (500)

Proventi straordinari 15.293         12.821 0

Oneri straordinari (526) (95) (6.000)

Gestione finanziaria e straordinaria 14.417 12.274 (6.500)

Utile ante imposte 1.538 6.417 77
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4. Comunicazioni istituzionali 
 

E. Carolo ricorda i prossimi appuntamenti: 
 

- 14 dicembre 2023: Assemblea Generale in presenza e auguri di Natale 
L’Assemblea si svolgerà a Milano presso il Royal Garden Hotel ad Assago e nei prossimi giorni 
verrà inviato il programma dettagliato. 
 

- Aggiornamento upgrading (Bari e Napoli) 
Un sentito ringraziamento a Happy Network, Gaetano Mele ed al suo staff per l’ospitalità e 
per l’organizzazione dei due eventi di upgrading che hanno avuto luogo nei giorni scorsi, 22 
e 23 novembre, rispettivamente a Bari e a Napoli. Gli incontri si sono rivelati interessanti 
avendo avuto modo di conoscere realtà importanti e, dai contatti raccolti, il Consorzio 
potrebbe crescere con competenze in settori e ambiti in cui risulta attualmente scoperto. 

 
 

5. Varie ed eventuali 
 
E. Carolo invita i Consorziati ad esprimere eventuali suggerimenti. 
 
Mario Barbieri interviene per riproporre il progetto degli “Oierre point” affiliati Oierre, nato nei 
primi anni del Consorzio per offrire capillarità sul territorio precisando che, nella proposta iniziale, 
si era ipotizzato al rilascio di un “Bollino Oierre” per avere maggiore penetrazione sul territorio. 
Invita i Consorziati a valutare la proposta. 
E. Carolo prende nota e si impegna ad approfondire l’argomento. 
  
 
Avendo esaurito gli argomenti posti all’ordine del giorno e nessuno chiedendo la parola, il 
Presidente dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 17:45 previa lettura, approvazione e sottoscrizione 
del presente verbale. 
 
24/11/2023 
 
Enzo Carolo, Presidente 
 

Fine dei lavori ore 17:45 


